
コミュニティバスと診療所に関するアンケートご協力のお願い

ささゆりバス、乙川バスは地域の方々と岡崎市とで連携して運行しています。

今後のコミュニティバス運行の検討資料とさせていただくため、皆様の診療所

への移動方法等について状況をお聞かせください。

どうか、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

（１） お住いの地域はどこですか？（地区内の町名までお教えください。）

・下山地区（ 桃ケ久保・冨尾・保久・外山・一色・中伊・中伊西）

・形埜地区（ 水別・切山・赤田和・小楠・毛呂・竹沢連・笠井・

名之内・柳田・麻生・鍛埜・南大須・法味・大川・高薄 ）

・その他 （ 地区 町）

（２） 診療にはどれくらい時間がかかりますか？（おおよそで結構です。）

◆受付から支払完了まで（30 分 ・ 1 時間 ・ 1 時間半 ・ 2 時間以上）

◆バスの方は、到着からバスに乗るまでどれくらいかかりますか？

（３０分・６０分・９０分・１２０分・１２０分以上）

（３） 北部診療所へ来るのにコミュニティバスを利用しますか？

する しない→（交通手段は何ですか？ ）

コミュニティバスを利用しない方へ

（４）バスを利用しない理由は何ですか？

・診療の前後に、買い物や仕事へ車で移動するから。

・診療が終わったあと、バスを待つ時間が長いから。

・バス運賃が負担。

・家族や知り合いの車に乗せてもらえるから。

・時刻表や運行経路に制約されたくないから。

・その他（ ）

（５）どうなったら診療所へ行くのにバスが利用できると思いますか

・診療時間中のバス本数がもっと増えたら。

・バス運賃が安くなったら。

・自宅の近くまでバスが来てくれたら。

・車に乗れなくなったら。

（免許返納を考えて いる・いない）

・その他（ ）

質問は以上です。ご協力ありがとうございました。
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コミュニティバスと診療所に関するアンケートご協力のお願い

のってこバスは地域の方々と岡崎市とで連携して運行しています。

今後のコミュニティバス運行の検討資料とさせていただくため、皆様の診療所

への移動方法等について状況をお聞かせください。

（４） お住いの町はどこですか？

ア 宮崎 イ 石原 ウ 中金 エ 木下 オ 千万町 カ 東河原

キ 雨山 ク 大代 ケ 明見 コ その他 （ 町）

（５） 診療にはどれくらい時間がかかりますか？（おおよそで結構です。）

◆受付から支払完了まで（30 分 ・ 1 時間 ・ 1 時間半 ・ 2 時間以上）

（バスの方は帰りのバスまでの待ち時間も含めてお答えください。）

（６） 宮崎診療所へ来るのにコミュニティバスを利用される方にお聞きします。

星野クリニックや市民病院等に行く場合のバス乗継について教えてくだ

さい。

ア バスを乗り継いで行くことはない。

イ のってこバスが星野クリニックや市民病院へ直接行くなら利用したい。

（７） 宮崎診療所へ来るのにコミュニティバスを利用しない方にお聞きします。

・診療所まで何で来ますか？ ア 車 イ 徒歩 ウ その他（ ）

・バスを利用しない理由は何ですか？

ア 診療の前後に、買い物や仕事へ車で移動するから。

イ 診療が終わったあと、バスを待つ時間が長いから。

ウ バス運賃が負担。

エ 家族や知り合いの車に乗せてもらえるから。

オ 時刻表や運行経路に制約されたくないから。

カ その他（ ）

・北部診療所に車で来られる方に「どうなればバスを利用するか」との質問

には、７割の方が「車に乗れなくなったら」と回答されましたが、ほとんど

の方は「免許証の返納は考えていない」とのことでした。

これは、「結局、体が動く限り車に乗る」わけで、車に乗れなくなった頃に

はバス利用が益々減少し、バスは廃線となっているかもしれません。

コミュニティバスの廃線を避けるため、毎月または年数回、「車を使わず

敢えてバスを利用しよう」と思われますか？

ア 年数回程度ならばバスを利用する イ やはりバスは利用しない

⇒バスの利用に最も必要と思うことを次の中から一つ選んでください。

・ 診療時間中のバス本数を増やす。 ・ バス運賃を安くする。

・ 自宅の近くまでバスが来る。 ・ 簡単な乗換えで他地域に行ける。

・ その他（ ）

質問は以上です。ご協力ありがとうございました。
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